

Article paru le 3 mars 2018

LA PLAGNE-TARENTEISE

## Des déchets chimiques géants installés pour sensibiliser au tri

Jeudi et vendredi, pour la deuxième année consécutive, La Plagne a accueilli une opération de sensibilisation aux gestes de tri des déchets chimiques, proposée par EcoDDS, une société à but non lucratif. Cette animation pédagogique s'inscrivait dans le cadre d'une tournée hivernale en montagne. À Plagne Centre, une impressionnante installation a été mise en place au cœur de la station : des déchets gonflables géants avec un impact visuel immédiat grâce au contraste avec l'environnement naturel de la montagne. De nombreuses animations étaient également proposées afin de faire

comprendre l'importance de déposer ces déchets dangereux et polluants à la déchetterie.



■